

PRO-CH (GTZ3225000R0001) und Z744C

Adapter zur Prüfung von Verlängerungsleitungen

3-447-101-15

Adapter for testing extension cables

2/12.23

Sicherheitsvorschriften

Beachten Sie diese Dokumentation und insbesondere die Sicherheitsinformationen, um sich und andere vor Verletzungen sowie das Produkt vor Schäden zu schützen.

- Lesen und befolgen Sie die Dokumentation des Geräts an dem Sie den Adapter benutzen sorgfältig und vollständig.
- Setzen Sie das Produkt nur in unverkehrtem Zustand ein. Achten Sie insbesondere auf Beschädigungen.
- Verwenden Sie das Produkt nicht nach längerer Lagerung unter ungünstigen Bedingungen (z. B. Feuchtigkeit, Staub, Temperatur).
- Setzen Sie das Produkt nur innerhalb der angegebenen technischen Daten ein.

Verwendungszweck/Bestimmungsgemäßer Gebrauch

Der Adapter darf ausschließlich verwendet werden mit:

- Prüfsteckern der PROFITEST MASTER-Reihe
- Prüfsteckern der PROFITEST MF-Reihe
- EL1 (Z723A)

Bestimmungswidriger Gebrauch

Alle Verwendungen des Produktes, die nicht in diesem Beiblatt beschrieben sind, sind bestimmungswidrig.

Safety Instructions

Observe this documentation, in particular all included safety information, in order to protect yourself and others from injury, and to prevent damage to the product.

- Carefully and completely read and adhere to the documentation for the device on which you use the adapter.
- Use the product in undamaged condition only. Pay particular attention to damage.
- Do not use the product after long periods of storage under unfavorable conditions (e.g. humidity, dust or extreme temperature).
- Only use the product in compliance with the specified technical data.

Intended Use / Use for Intended Purpose

The adapter is exclusively intended for the use with:

- test plugs of the PROFITEST MASTER series
- test plugs of the PROFITEST MF series
- EL1 (Z723A)

Use for Other than Intended Purpose

Use of the product for any purposes other than those described in this supplement, is contrary to use for intended purpose.

Haftung und Gewährleistung

Die Haftung und Gewährleistung von Gossen Metrawatt GmbH richtet sich nach den geltenden vertraglichen und den zwingenden gesetzlichen Regelungen.

Öffnen/Reparaturen

Eigenmächtige konstruktive Änderungen am Produkt und Öffnen des Produkts sind verboten.

Verwendete Symbole



Warnung vor einer Gefahrenstelle!



Europäische-Konformitätskennzeichnung

Technische Daten

Umgebungsbedingungen EN 61010-31

Temperatur:	-10 °C ... +50 °C
Relative Luftfeuchte:	max. 75 %
Verschmutzungsgrad:	2

Liability and Guarantee

The liability and warranty of Gossen Metrawatt GmbH is based on the applicable contractual and mandatory legal regulations.

Opening the Accessory / Repairs

Unauthorized modification or opening of the product is prohibited.

Utilized Symbols



Warning concerning a point of danger!



European conformity marking

Technical Data

Ambient Conditions EN 61010-31

Temperature:	-10 °C ... +50 °C
Relative Humidity:	max. 75 %
Contamination Degree:	2

© Gossen Metrawatt GmbH

Erstellt in Deutschland • Änderungen / Irrtümer vorbehalten • Eine PDF-Version finden Sie im Internet
Prepared in Germany • Subject to change, errors excepted • PDF version available on the Internet
Alle Handelsmarken, eingetragenen Handelsmarken, Logos, Produktbezeichnungen und Firmennamen sind das Eigentum des jeweiligen Inhabers.

All trademarks, registered trademarks, logos, product names, and company names are the property of their respective owners.

Gossen Metrawatt GmbH
Südwestpark 15
90449 Nürnberg • Germany

Telefon/Phone +49 911 8602-0
Telefax/Fax +49 911 8602-669
E-Mail/E-mail info@gossenmetrawatt.com
Web www.gossenmetrawatt.com